

07.06.2014

- [Vereinsfest](#)

## Schachklub Turm Kleve feiert 40. Geburtstag im Aussichtsturm



Am Samstag, den 14. Juni feiert der Klever Schachklubs Turm Kleve 1974 e.V. sein 40-jähriges Bestehen. Nach 40 Jahren Vereinsgeschichte freut man sich in Kleve über ein reichhaltiges schachliches Angebot, welches von der Breitensport- bis in die Regionalliga des Schachverbands Niederrhein reicht. Dank einer aktiven Jugendarbeit sind viele junge Klever Spieler in Wettkämpfen weit über die Kreisgrenzen hinaus erfolgreich. In den letzten Jahren gipfelte dies sogar in zwei Weltmeisterschaftsteilnahmen.

Aber am Samstag soll es nicht nur um Schach gehen. Neben dem Besuch des Bürgermeisters der Stadt Kleve und attraktiven Speisen in der Restauration zum Aussichtsturm wird das „Kleine Turm- und Drangtheater“ seine Vorhänge öffnen. Margret Ostermann führt durch das vergnügliche Programm „Wenn alle Stricke reißen“ mit schönen Aussichten vom Turm in vergangene, gegenwärtige und zukünftige Geschichten.

Abends öffnet der Aussichtsturm dann pünktlich zu Beginn der Begegnungen der Fußball Weltmeisterschaft in Brasilien die Pforten für interessiertes Publikum.